



Villa - Chalet en venta en Polop, Polop

550.000 €

Referencia: R5065345 Dormitorios: 5 Baños: 5 Construido: 437m²





Costa Blanca North, Polop

Descubre tu refugio en Polop Sumérgete en la tranquilidad de la vida en la Costa Blanca con esta impresionante villa situada en el corazón de Polop, Alicante. Este chalet de estilo rústico, con un diseño que evoca una atmósfera acogedora y armoniosa, ofrece una combinación perfecta de elegancia y confort. Con 437 m² construidos, esta propiedad se erige como un espacio idóneo para disfrutar de momentos inolvidables en familia. Amplios espacios y comodidad Con cinco amplias habitaciones, cada una diseñada para proporcionar un refugio privado, y cinco baños completos, esta villa es ideal para familias que buscan espacio y comodidad. La disposición diaphanous de la vivienda la convierte en un lugar perfecto para la convivencia, donde cada rincón está pensado para maximizar la luz natural y la calidez. Imagina tus días aquí, disfrutando de la luz del sol que inunda cada área, creando un ambiente alegre y relajante. Exteriores para disfrutar Fuera, un espléndido jardín rodea la propiedad, ofreciendo un espacio verde donde disfrutar del aire libre. La piscina privada se convierte en el centro de reunión perfecta en los meses de calor, donde podrán relajarse y disfrutar de momentos frescos junto a la familia y amigos. Además, la villa cuenta con dos terrazas – una abierta y otra cubierta– que invitan a saborear el café de la mañana mientras se contempla el paisaje montañoso que rodea Polop. Comodidades excepcionales Esta villa está equipada con todas las comodidades necesarias para una vida sin preocupaciones. Un acogedor fuego chimenea proporciona un calor reconfortante durante las noches de invierno, mientras que el aire acondicionado y la calefacción garantizan un hogar agradable durante todo el año. Adicionalmente, la propiedad incluye un lavadero y un trastero, facilitando la organización del espacio y cubriendo todas las necesidades prácticas. Vivienda segura y privada La villa se encuentra en una parcela cerrada, asegurando privacidad y seguridad para ti y tu familia. Las ventanas de doble acristalamiento añaden un extra de aislamiento, perfeccionando aún más el confort del hogar. Aquí, tendrás la privacidad que anhelas sin perder la cercanía a las comodidades que ofrece la vida en ciudad. Ubicación ideal Polop es un encantador municipio que te permitirá disfrutar de un estilo de vida apacible en la belleza natural de Alicante. Disfruta de actividades al aire libre, descubriendo pequeñas calas o explorando la diversa gastronomía local. A tan solo unos minutos en coche, podrás acceder a las playas doradas y la vibrante vida social de la costa. Si buscas un hogar que combine comodidad, estilo y la belleza del entorno natural, esta villa en Polop es la opción perfecta. No pierdas la oportunidad de convertirla en tu nuevo hogar.



Características:

Terraza Cubierta

Terraza Privada

Trastero - Almacén

Lavadero